



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Enfance & familles • Logement / personnes à la rue • Emploi & insertion • Prisons • Migrants / gens du voyage - Urgences France • Urgences internationales • Plaidoyer international

Paris, le 12 juin 2024

DIDIER DURIEZ ET FRANÇOIS ODINET, NOUVEAU PRÉSIDENT ET NOUVEL AUMÔNIER DU SECOURS CATHOLIQUE-CARITAS FRANCE

L'Assemblée générale du Secours Catholique-Caritas France vient d'élire le nouveau président national de l'association. Didier Duriez, ancien bénévole et mécénat de compétence au Secours Catholique-Caritas France, a derrière lui une carrière de manager de grandes organisations et un engagement continu au service des personnes vulnérables. Le Secours Catholique a également un nouvel aumônier général, François Odinet.

Le 12 juin, Didier Duriez a été élu président du Secours Catholique-Caritas France lors de l'Assemblée générale, qui s'est tenue à Lourdes. Il succède à Véronique Devise et s'engage pour un mandat de 3 ans à la tête de l'association. Il rejoint une équipe de direction renouvelée, avec l'arrivée prochaine d'un nouveau trésorier et d'un nouvel aumônier. Fort de son expérience et de son engagement au service des personnes, Didier Duriez souhaite contribuer à la mission première du Secours Catholique-Caritas France : « faire rayonner la charité chrétienne ».

Un parcours de manager engagé

Didier Duriez, 65 ans, est né à Saint-Quentin, dans l'Aisne. Son diplôme d'ingénieur en poche, il prend rapidement des responsabilités dans des entreprises du secteur des télécommunications. « *Ma carrière m'a ainsi amené à encadrer des équipes de plusieurs milliers de personnes dans différents pays, et à accompagner ces équipes dans les grandes transformations qu'elles traversaient* », témoigne-t-il.

Élevé au sein d'une famille de tradition catholique, il s'engage très vite au sein de différentes associations et maintiendra son engagement tout au long de sa vie. « *J'ai toujours souhaité donner un coup de main quand je le pouvais. J'ai été très frappé par le fait qu'un simple regard peut changer beaucoup de choses* ». Il rejoint le Secours Catholique en 2019 pour un mécénat de compétences, puis comme bénévole. Sa foi est également un moteur, pour continuer d'écouter, d'apprendre et de mettre en pratique sa vie de croyant dans ses responsabilités, « *qu'elles soient familiales, professionnelles, ou bénévoles* ».

Pour en savoir plus, [lire son interview ici](#).



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

La place des pauvres dans l'Eglise

François Odinet, 39 ans, est prêtre du diocèse du Havre. Ancien élève de l'École Normale Supérieure de Lyon, docteur en théologie, il est enseignant aux Facultés Loyola Paris, dont il coordonne le domaine de théologie pratique et pastorale. Il a écrit et participé à de nombreux ouvrages sur la place centrale des pauvres dans l'Eglise. Il est surtout très investi aux côtés des personnes en précarité, dans son diocèse et au sein du Réseau Saint Laurent.

Contact Presse:

Djamila Aribi / djamila.aribi@secours-catholique.org / 06 85 32 23 39

Le Secours Catholique – Caritas France

En France en 2023, grâce à 2 800 équipes locales (France métropolitaine et outre-mer) et un réseau 58 500 bénévoles et de 925 salariés, l'an dernier 1 060 000 personnes ont été accueillies et soutenues. dans 2400 lieux d'accueil. 5000 enfants et adolescents accompagnés dans leur scolarité. 80 000 personnes rencontrées en tournée de rue. 14 000 personnes soutenues dans les épiceries solidaires. 20 000 personnes accompagnées dans l'apprentissage du Français.

À l'international, en 2023 349 opérations ont été menées dans 52 pays, en lien avec le réseau Caritas Internationalis (162 Caritas) et 2,6 millions de personnes ont été bénéficiaires de l'aide internationale. 27 opérations d'urgence.

Membres du Réseau Caritas France : Cités Caritas, Secours Catholique-Caritas France, Fondation Caritas France, Fondation Jean Rodhain, Foncière Caritas Habitat, Foncière Chênelet, Fédération de Charité Caritas Alsace, Fédération Solidarauto, Réseau Eco-Habitat, Comité Chrétien de Solidarité aux Chômeurs, Union Diaconale du Var.